
 

  

 
 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第4例会・第5例会合併号 2017年8月8日発行 

丹野年度(2017～2018) 

岩槻東ロータリークラブ週報 国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第4例会 7月25日(火)1769号 
会 場 栃木県佐野方面 
出 発 10:00 りそな銀行前 

テーマ 家族同伴納涼例会 
担 当 親睦活動委員会 
  

会長挨拶 丹野寿明会長 

写真上は出流山万願

寺祭殿前にて、左はｽ

ﾏｲﾙ報告の宮本和寿

例会委員長、右は本日

一番の立役者、奥津雅

史親睦委員長、お疲れ

様でございます。 

皆
様
、
本
日
は
夏
の
暑
い
中
に
も
か
か
わ
ら
ず

「家
族
同
伴
納
涼
例
会
」に
大
勢
の
方
々
に
ご
参

加
い
た
だ
き
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

又
、
奥
津
親
睦
委
員
長
様
は
じ
め
委
員
会
の
皆

様
に
も
素
晴
ら
し
い
企
画
を
し
て
頂
き
ま
し

た
。
今
日

一
日
、
怪
我
の
無
い
様
、
楽
し
く
過
ご

し
て
下
さ
い
。 
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新会員入会式  
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丹野 寿明  本日、来て下さいまして、有難うござ

います。 

山崎 和雄  出流山のそば、楽しみですね。 

斉藤 公司  そばが美味しそう。早く食べたい早

く、早く。 

清水 常三  親睦委員会の皆様、大変美味しいおそ

ば、食べさせて頂きありがとう。 

菊池 和彦  本日の納涼例会、楽しんでおります。

親睦委員会の皆様、お世話になりま

す。 

加藤 和正  手打ちそば「かみやま」納涼例会に感

謝します。 

阿津澤 清  栃木の新鮮な水の「そば」を堪能しま

す。 

宮本 和寿  親睦委員会の皆様、企画有難うござい

ます。楽しんでいます。 

杉田 政男  役員の皆様、有難うございます。楽し

い一日を、最後まで元気で。 

奥津 雅史  皆様、ご参加有難うございます。 

中里  仁  楽しい移動例会。 

遠藤 光治  本日は、楽しく過ごさせて頂きありが

とうございます。 

関根 隆光  「出流のそば」楽しみにしています。 

小宮  勇  はるばる来ました「出流山」へ。 

橋本かほる  今日はとても楽しく過ごせました。 

西村寿美子  美味しいお蕎麦、有難うございます。 

橋本  昇   飯淵 昭二   田中 徹夫 

 

 

 

 

 

 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

ニコニコBOX金額報告  

7/25合計 ２７，０００円 

今年度累計 １４１，０００円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

7/25免除
2名 

29 
(2) 

29 
(2) 0 0 100.0% 

7/11修正 

免除2名 
28 
(2) 

19 
(2) 7 3 84.61% 

出席報告  

 

 

国際奉仕(International Service) 

ロータリーの四大奉仕部門。最近では、青少年奉

仕部門が加わり、5大奉仕となっている。 

ロータリアンが、国際理解、親善、平和を推進する

ために、実施できることすべてからなる。 

その方法は、他国の人々、その文化、習慣、業績、

抱負、問題を知ることであり、また、旅行や国際大

会出席による個人交流であり、読書や文通であり、

さらに、他国の人々の役に立つクラブの活動やプロ

ジェクトすべて(ロータリー財団を含む)に協力する

ことである。 

写真上は足利学校庭園にて、遠藤光治会員と下は

学校の歴史と沿革についてのDVDを見ている会員皆

様の様子。現在足利学校は日本遺産に登録済み。 
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 8 月15 日(火)は、 

規定により休会です。 

 
 

 前回の納涼例会では多くの会員にご参加頂きあり

がとうございました。またこの企画をして頂いた奥

津担当理事を筆頭に委員会が活躍してくれた賜物で

す。心から感謝致します。 

昨日、山崎幹事と大宮西クラブへ表敬訪問に

行って参りました。会員数が120名近く在籍するク

ラブで例会場もパレスホテル大宮ですので、我が

クラブの最終例会を通常例会として行っている様な優雅さと緊張感がみな

ぎる素晴らしい例会でした。まだ他のクラブにメーキャップに行ったこと

のない会員にお勧めしますが8月10日に岩槻クラブに表敬訪問しますので

ご一緒にいかがでしょうか。他のクラブを見ることは大変勉強になると思

います。 

いま世の中は人手不足ですね。人口減少が起因しているもので、景気が

良くて人手不足というものではないと思いますので何処も人員確保に大変

な思いをされていると察します。先日、ランチで馬車道というファミレス

に行ったのですが、ウェイトレスさんが明らかに６５歳前後の女性で店の

ユニフォームとの違和感を持ったのですが、これは自分の勝手な固定観念

なのだと思いました。接客や対応に何も問題点は無く気持ち良く昼食を済

ませました。これから深刻化を増してくる人口減少問題に対応するには老

若男女を問わず、できることを限界が来るまで続けて頂き世の中の人手不

足を補う必要性を感じました。それなくしては日本の経済は急激に衰退し

て行ってしまうのではないかと懸念されます。 

ロータリーでは会員不足と言われ地区の方針にも会員増強を強く推奨し

ています。これに私は大賛成です。しかし、女性会員の割合を１０％以

上、40歳未満の会員をターゲットにとの選り好みの様な注文が付いていま

すが、私個人の考えはこれに反対です。我がクラブの状況に照らし合わせ

れば「良識ある老若男女」全てがターゲットです。本日の例会テーマは会

員増強委員会担当でクラブフォーラムとなっております。クラブ全体の力

を集結して仲間を増やして行きましょう。それによって我々のクラブはよ

り素晴らしいものに蘇って行くと確信をしております。 

 

 
 

1. ＲＩより８月のロータリーレートが１弗111円の

知らせが届きました。 

2. 地区より「第16回全国囲碁大会の案内」が届き

ました。 

・日時10月14日(土) AM10:00点鐘  

・場所 東京市ヶ谷 日本棋院本院 

3. 地区より「職業奉仕部門セミナー」の案内が届

きました。 ・日時 10月27日(金)PM5:00  

・場所 ワシントンホテル  希望者は事務局まで 

4. 日本財団より寄付領収書が届きました。各自に配布致します。 

5. ロータリー財団より「財団ＮＥＷＳ8月号」が届きました。回覧します。 

幹事報告 山崎和雄幹事 

会   場 市民会館いわつき 301 
点   鐘 12:30 
例会テーマ 会員卓話 

担   当 クラブ活性化委員会 

斉   唱 四つのテスト･ロータリー

 の目的･我等の生業 

ご来客紹介 丹野 寿明会長  

会 長 挨 拶 丹野 寿明会長  

幹 事 報 告 山崎 和雄幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

 

会長挨拶 丹野寿明会長 本日の例会 
第1771例会 8月8日(火) 

次回例会案内 
第1772例会 8月20日(日) 

会   場 移動例会 

例会テーマ 岩槻まつり例会 

担   当 地域社会奉仕委員会 

 

丹野年度(2017～2018) 

岩槻東ロータリークラブ週報 国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第5例会 8月1日(火)1770号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 

テーマ クラブフォーラム 
担 当 増強・退会防止委員会 
8月結婚記念・誕生祝い 
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 6. 手をつなぐ育成会より会報が届きました。  

 回覧します。 

7. 今晩、第 ４回理事会が

PM6:30より 「陽だまり」

にて開催されます。 

 

 

 

 

 

◆小宮 勇会長エレクト  

奉仕プロジェクト3部門合セミナーへの参加報告   

7月23日（日）3部門合同セミナー

が（職業奉仕部門、社会奉仕部

門、国際奉仕部門）大宮清水園に

て開催され、職業奉仕部門に参加

いたしました。午後13時より5時15

分まで長時間でありましたが、映

像スクリーン、卓話等により有意義な時間が出来、感

謝申し上げます。 
 

初めの特別講演講師小川則雄様の講演であります。

2014～15年度第2530地区中央分区幹事をされ、現在郡

山東ロータリークラブの会員であります。会社は㈱郡

山自動車学校を経営されております。震災当時の映像

スクリーン（何度見ても辛いですね）にての説明とフ

ランス人の応援隊に大いに刺激を受け、フランス料理

のシェフへの希望に、若い青年達を応援しているそう

です。 

次に特別講演講師は西川康雄様であります。西川様

は元東京あすかロータリークラブの会員2000～01年度

の会長をされました。現在税理士法人、西川会計を経

営されております。タイ、ラオスでの奉仕活動、主な

奉仕活動は運動場の建設、図書館の建設、日本語学校

建設等でありますが、タイ人の若い子供達と共に上手

に時間を使い、奉仕活動の報告をされました。 

最後に職業奉仕とは職業を通して具体的な奉仕活動

に努めていきましょう。八潮RCでは高校生への模擬就

職面接を今年度も行う予定でありますとの報告ありま

した。 
 

◆清水常三広報担当理事 

 ロータリーの友8月号から表紙が

イラストに変わりました。8月は会

員増強月間ですので、横書きの8頁

に「3本の矢でロータリーの魅力を

ＰＲ」の大宮西クラブの荒井伸夫

さんの記事が、又、横書きの32頁

には、「ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識」が

掲載されております。普段、私達が米山寄付をおこ

なっているお金がどの様に使われているか？が掲載さ

れておりますので、読んでください。 
 

◆遠藤 光治社会奉仕委員長 

 バザー用品が未だ、半分に達し

ていないので、ご協力をお願い致

します。品物が用意出来ない方

は、1,000円のご寄付をお願い致し

ます。 
 

◆橋本かほるロータリー財団担当理事 

先月7月15日「ロータリー財団セ

ミナー」が行われ、内容は寄付が

有効に使われていることを会員一

人ひとりに知ってもらう事に重点

が置かれたものでした。 

 具体的には前年度に行われた地

区補助金、グローバル補助金の活動報告が発表されま

した。そのなかの二例をご紹介します。 

 まず杉戸町音楽祭は杉戸ロータリークラブが主催し

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 
 
 

■ 飯淵 昭二会員 ご結婚記念 
 

  記念品の都合で、 

   一月遅れになりました。 
 

 

■ 加藤 和正会員 ■ 山崎 和雄会員 

■ 藤田 恵子会員 ■ 飯淵 昭二会員 
 

  全員が“お誕生祝い”です。 

ご結婚・お誕生祝い  

今
月
、
結
婚
月
・誕
生
月
の
皆

様
、
お
目
出
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
お
元
気
で
⍝
⍝
。 

ジョルダン君に奨学金

の授与を行いました。 
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ており平成23年1月の「杉戸町吹奏楽コンサート」が

始まりでした。当時から中学校、高校の吹奏楽部の楽

器が足りない、楽器の修理にさえなかなか予算がとれ

ない、発表の場が少ないなどの事実を知り企画されま

した。今では中学、高校全6校、ＯＢからなる社会人

吹奏楽団なども加わり100名を超える合同演奏となり

「吹奏楽で盛んな町」として認知されつつあります。 

次に浦和中ロータリークラブのタイ・チェンライへ

の浄水器設置事業報告です。この事業はバンコク・ス

リウォンＲＣが現地情報を調査し、日本の各クラブが

参加する形になっています。連携することで既に10年

に渡り実施されています。すでに300台を設置寄贈し

ており、今回は初めて浦和中ロータリークラブも参加

し３台の浄水器を寄贈した。今後も継続し取り組む予

定である。そもそもこの事業は山形の天童東ＲＣがグ

ローバル補助金を使用して取り組んできたもので、そ

の他浮羽ＲＣ（福岡）、徳島プリンスＲＣ，富山シ

ティＲＣ、長崎出島ＲＣなどが参加している。 

この事例は現地のＲＣと連携することでその場限りと

ならない、長期に渡る規模の大きな国際奉仕事業が実

現できている良い一例だと思う。 
 

◆藤田恵子青少年奉仕担当理事 

 7月23日に地区の「受入関係者会

議」に田中PGと共に参加して参り

ました。 

内容については主に受入に関す

る諸手続きや注意事項と交換留学

生2名の体験談を伺いました。又、

研修の中でも案内がありましたが、会員それぞれの家

庭で食事に招待したり、週末にレジャーや旅行などに

招待して頂くなど積極的に交流の場を作って頂きたい

と思います。留学生にも例会への参加を奨励すると共

に近況報告をしてもらう等、会員全員で関わっていき

たいので皆さんのご協力をお願いいたします。  

  

 
 

この後、阿津澤

清会員増強担当理

事を中心にクラブ

フォーラムが行わ

れました。  

 

 

 
 

丹野 寿明  やっと1か月を終えることが出来まし

た。残り11か月、皆様のご協力を宜し

くお願い致します。 

山崎 和雄  早いもので8月ですね。暑い毎日、身体

をご自愛ください。 

阿津澤 清  納涼例会、お蕎麦美味しかったです。

初めて出流山に行って石灰の掘り出し

に驚きました。 

清水 常三  増強・退会委員会のｸﾗﾌﾞフォーラム、

皆で増強頑張りましょう。今月は増強

月間です。 

杉田 政男  台風5号が接近して来ました。御注意下

さい。卓話有難うございます。 

奥津 雅史  先日の納涼例会では、大変お世話になり

ました。臨機応変なルート変更も、ご提

案頂き、とても充実した内容になったと

思います。有難うございました。 

加藤 和正  誕生祝いに感謝します。 

菊池 和彦  増強・退会防止活動は、会員全員で頑

張りましょう。 

宮本 和寿  早いもので8月です。体調に注意して、

夏を乗り越えましょう。 

（同趣旨）  清水 裕次    橋本かほる 

       遠藤 光治    山形 照之 

萩原 秀咲  暑中お見舞い申し上げます。 

斉藤 公司  平和な毎日に感謝しています。 

飯淵 昭二  8/4で63才になります。本日は有難うご

ざいます。 

小宮  勇  じめじめとした毎日、未だ早いかもし

れないが秋が待ちどおしいです。 

藤田 恵子  本日は、誕生祝い有難うございます。 

関根 隆光   水戸  恵   田中 徹夫 

 

 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

本日のテーマ クラブフォーラム  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

ニコニコBOX金額報告  

8/1合計 ３２，０００円 

今年度累計 １７３，０００円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

8/1 
免除2名 

29 
(2) 

21 
(2) 6 2 85.18% 

7/18修正 

免除2名 
29 
(2) 

22 
(2) 5 5 100.0% 

出席報告  


